

DELIK HUKUM

Pimpin Apel Gelar Pasukan Ops Patuh Candi 2024, Kapolresta Magelang Bacakan Amanat Kapolda Jateng

Agung widodo - MAGELANG.DELIKHUKUM.ID

Jul 15, 2024 - 21:49



Foto: Saat Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H Memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Candi 2024 di Lapangan Mapolresta Magelang, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Senin (15/07/2024).

MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Candi 2024 di Lapangan Mapolresta Magelang, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Senin

(15/07/2024).

Hadir dalam apel, Pj Bupati Magelang diwakili Asisten Pemerintahan dan Kesra Bambang Hermanto, S.STP, Dandim 0705/Magelang diwakili Pabung Mayor Inf Rizki Sudarmanto.



Hadir pula Wakapolresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj, S.H, S.I.K, M.H., Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Magelang diwakili Sekdin Mashadi, S.Sos. Serta Kepala Satpol PP Kabupaten Magelang diwakili Sekdin Muh Masrukam, S.Sos, M.Si., Dansubdenpom 4/21 Kapten CPM Wawan Aji Prasetyo, dan para PJU Polresta Magelang.

Apel Gelar Pasukan diikuti sejumlah peleton, masing-masing Peleton Kapolsek, Pama Polresta Magelang, TNI gabungan Kodim 0705/Magelang dan Subdenpom 4/21 Magelang, Dalmas Polresta Magelang, Satlantas Satlantas Polresta Magelang. Serta Peleton Gabungan Staf Polresta Magelang, Satreskrim, Satintelkam dan Satresnarkoba Polresta Magelang, Peleton Dishub, Satpol PP dan Peleton Ranmor Dinas.

Pada pembacaan amanat Kapolda Jawa Tengah, dalam rangka meningkatkan kepatuhan masyarakat terhadap aturan lalu lintas yang berlaku, Polri secara serentak menggelar Operasi Patuh 2024 selama 14 hari, dari tanggal 15 sampai 28 Juli 2024. Dalam rangka cipta kondisi Kamseltibcarlantas pasca pelaksanaan Hari Bhayangkara tahun 2024.



“Operasi Patuh Candi 2024, sasaran utama operasi ini adalah segala bentuk potensi gangguan (PG), ambang gangguan (AG) dan gangguan nyata (GN) yang berpotensi menyebabkan kemacetan, pelanggaran, dan laka lintas baik sebelum, pada saat dan pasca Operasi Patuh Candi 2024,” katanya.

Kombes Pol Mustofa menuturkan Operasi Patuh Candi 2024 dilaksanakan dengan tujuan menurunkan angka pelanggaran, kecelakaan lalu lintas dan angka fatalitas korban kecelakaan. Serta meningkatnya disiplin masyarakat dalam berlalu lintas.

"Pada pelaksanaan operasi patuh kali ini akan lebih mengedepankan pendekatan kegiatan edukatif dan persuasif serta humanis, didukung penegakan hukum lalulintas secara elektronik (statis dan mobile)," tuturnya.

“Kami harap dengan adanya operasi patuh ini, kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas semakin meningkat sehingga kecelakaan lalu lintas dapat diminimalisir. Operasi patuh kali ini juga merupakan sarana bagi kita untuk mengedukasi dan mengajak masyarakat secara humanis untuk patuh dan disiplin terhadap lalu lintas,” ungkap Kapolresta Magelang.

Sebelum mengakhiri sambutan, Kapolresta Magelang menekankan beberapa hal berkaitan dengan pelaksanaan Operasi Patuh Candi 2024. Antara lain mengawali setiap kegiatan dengan berdoa, melaksanakan tugas dengan baik sesuai dengan rencana operasi dan SOP yang berlaku. Serta menjaga keselamatan pribadi dan rekan lainnya dalam pelaksanaan tugas, terutama ketika melakukan penindakan pelanggaran lalu lintas.

Kombes Pol Mustofa juga menegaskan setiap petugas untuk mengedepankan edukasi secara humanis kepada masyarakat, guna meminimalisir pelanggaran lalu lintas dan kecelakaan lalulintas ke depannya. Juga mengoptimalkan

sinergitas dan kerjasama yang baik antar instansi terkait selama operasi berlangsung, sehingga tujuan operasi dapat tercapai.



“Para kasatgas hingga Padal operasi agar melaksanakan pengawasan secara melekat terhadap personel di lapangan. Laporkan setiap kegiatan secara berjenjang termasuk pelaporan hasil pelaksanaan kegiatan sehari-hari, secara tertulis sesuai format pelaporan yang telah ditentukan,” pungkas Kombes Pol Mustofa.

Diketahui dalam Apel Gelar Pasukan tersebut dilaksanakan penyematan tanda petugas Operasi Patuh Candi 2024 secara simbolis oleh Kapolresta Magelang. (Humas)